

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 37 (1959)
Heft: 3

Rubrik: Berichte

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

kontrolliert. Das Vermögen haben wir durch Vergleich der Depotauszüge und Saldi-bestätigungen mit der Jahresrechnung richtig ausgewiesen befunden.

Wir beantragen, die Jahresrechnung zu genehmigen und dem Kassier und seiner Frau für die grosse und gewissenhafte Arbeit den besten Dank auszusprechen.
Bern, den 30. Januar 1959

Die Revisoren:
W. Sulzberger A. Scheuner

BERICHTE

Senioren-Skiwanderung Schwarzsee-La Berra

Sonntag, den 25. Januar 1959

Leitung: Hannes Juncker.

17 Teilnehmer.

Ein letztes Mal sassen wir in der «Weberen» beisammen, um unsere Tour zu besprechen. Wenn das Wetter auch nicht so einladend war, so bewog es doch keinen der Angemeldeten «abzuspringen». Ihrer 17 entstiegen dem Car beim Schwarzsee, rieben sich vor polarer Kälte die Hände, schulterten eiligst die Bretter, denn schon winkte die Sonne auf den schneeigen Höhen. Als Bergvagabunden schlenderten wir frohgemut auf Hannes Pfaden durch zauberhaft schöne, verträumte Waldpartien über die «Petite Route» in den strahlenden Wintertag. Überwältigende Ausblicke zu fernen Wolkenmeeren und hinüber zu uns vertrauten kühnen Gipfeln. Nach zwei munteren Zwischenabfahrten hatten wir unser Ziel erreicht. Auf «La Berra» hatte sich zu unserem Empfang ein prominenter SAC-ler eingefunden. Idealer Pulverschnee lockte zur Abfahrt, der Tanz auf den Brettern konnte beginnen. In La Roche liessen wir uns im Croix Blanche (nicht «Bleu») zum feuchtfröhlichen Ausklang nieder, bis wir es wegen einer quietschenden Fernsehkiste nicht mehr aushielten. Drobén auf den sonnigen Höhen war es doch viel schöner!

Die spontane Dankesadresse an den Tourenleiter, aus dem Munde Pierres und aus den Herzen aller gesprochen, lautet schlicht: «Das war wieder eine unvergessliche Tour ,à la Hannes'!»

F. Kbg

Wer



bei seinen Einkäufen die in unserem
Blatte inserierenden Firmen berücksichtigt,
leistet sich selbst und uns einen guten Dienst!